

unsere Politik

für Rütthen

weniger Partei
mehr Bürgernähe

Rückblick 2018
Ausblick 2019



DAS HAT SICH FÜR RÜTHEN GETAN

Die Waldspielgruppe



haben BG Mitglieder mit Unterstützung der Stadt Rütthen ins Leben gerufen.

Bildung:

Neue Schulküche und Lehrschwimmbecken - wichtige Investitionen für unsere Kinder.

Kreisel:

Viele Straßenbaumaßnahmen wurden im letzten Jahr erfolgreich durchgeführt.



Wirtschaftswege:

Das Wirtschaftswegekonzept ist fertig. Für die Finanzierung der Wege wurde die Grundsteuer - A zweckgebunden erhöht.

Wasserturm:

Der Wasserturm ist erneut saniert worden.

Schuldigitalisierung:

Ein umfangreiches IT Konzept ist geplant und wird umgesetzt. Unterstützung bekommen alle Schulen und die Verwaltung durch die neu geschaffene Stelle eines Administrators.

FAST AM ZIEL

Einstieg ins Energiegeschäft:

Endlich haben wir es geschafft, dass die Übernahme der Energienetze kurz bevorsteht. Dies wird auch von führenden Wirtschaftsinstituten empfohlen. Dadurch werden Einnahmen für die Stadt generiert.

Breitbandausbau:

Da tut sich was! Endlich erfolgt der Ausbau für bisher schwache Gebiete durch den Kreis Soest: Bereiche, die weniger als 30 Mbit haben, werden zukünftig per Glasfasernetz versorgt und das bis ins Haus oder Unternehmen. Es handelt sich um die Ortschaften Altenrütthen, Weickede, Kellinghausen sowie das Industriegebiet Lindental. Wir unterstützen dieses zukunftssträchtige Projekt.

Digitalisierung:

Die BG setzt sich immer wieder für mehr Bürgerbeteiligung ein. Daher unterstützen wir die Teilnahme an dem Projekt „Digitale Stadt“, durchgeführt vom Städte- u. Gemeindebund und der TELEKOM.

DAS MACHT UNS SORGEN

Der Borkenkäferbefall

der Fichten erfordert das Abholzen großer Bestände.



Folglich wird unsere wichtige, große Einnahmequelle für den städtischen Haushalt langfristig schrumpfen.

Kaiserkuhle:

Wir teilen den Protest der über 100 Anwohner, die sich gegen Motorsport auf dem neuen Teil der Kaiserkuhle ausgesprochen haben. Was ist mit der zukünftigen Wohnraumentwicklung im Rütthener Norden? Motorsport auf dem neuen Teil der „Kaiserkuhle“ wird die Bewohner mit zusätzlichem Lärm belästigen Aus diesem Grund: Verkehrsübung ja - Motorsport nein!



Unsere weiteren Ziele für Rütthen:

Stadthalle:

BG unterstützt die notwendige Renovierung der Stadthalle in Rütthen. So wird die Halle energetisch und immissions-technisch auf den neuesten Stand gebracht.



Stadthalle



Neubaubereich

Neubaubereich:

Die städtischen Bauplätze sind nahezu ausverkauft, daher ist die Beschaffung von Wohnraum in Form von bezahlbaren Neu- und Altbauten dringend erforderlich.

Senioren: BG unterstützt weiterhin jegliche Form von seniorengerechten Wohnformen, um gerüstet für die Zukunft zu sein.

Wasserschutzgebiet :

Der trockene Sommer hat gezeigt, wie wichtig Trinkwasserschutz ist. Trinkwasserschutz geht vor Steinabbau.



Der Bau der Windkraftanlagen in Wasserschutzgebiet Zone 2 muss weiterhin verhindert werden. Eine Beeinträchtigung unserer Ribneiquellen ist zu befürchten.

Foto: (von links nach rechts) Susanne Dönnecke, Franz-Josef Dohle, Anton Kirse, Annette Herbst-Köller, Michael Sauerland.

DANKE

- Hut ab! Danke den Bürger-schützen und den vielen Helfern für das tolle Kreisschützenfest! Ganz Rütthen hat gefeiert!
- Vielen Dank an den TSV für die Fitnessgeräte! Mit hohem ehren-amtlichen Engagement habt Ihr die Fitnessgeräte für Jedermann auf dem Sportplatz aufgebaut. Danke auch allen Spendern!



- Die drei Pilgerwege um Kallenhardt werden sehr gut angenommen. Herzlichen Dank an alle Unterstützer.